



No. 7

# 九曜星

発行：令和7年11月20日

## 夢＆一生懸命

校長 加藤 秀樹

立冬が過ぎ、朝晩の寒さが一段と厳しくなりました。つい先日、ようやく長い夏が終わり過ごしやすい秋を迎えたと思っていましたが、あっという間に冬がやってきたように感じます。世間では、インフルエンザが流行し、今年は昨季より1カ月程度早い10月3日に今季の流行入りが発表されました。近隣校でも学級閉鎖が増えるなど流行しているようです。本校では体調不良はいますが、学級閉鎖等の広がりはまだありません。引き続きマスク着用等の感染予防を図り、子供たちの体調管理に注意しながら楽しい学校生活を送れるようにしていきたいと思います。

11月5日（水）には、千葉市小学校陸上大会が青葉の森陸上競技場で開催され、6年生代表の選手が参加しました。多くの6年生が9月22日から約1か月半、自己記録の更新を目指して一生懸命に練習に取り組みました。「最後まで諦めない」「一生懸命」な姿は、これから学校生活等に必ず生きると確信しております。また、ギガタブを通して学校で選手たちを一生懸命に応援する姿も素晴らしいです。選手と応援のこの一体感。こうした行事を通して子供たちは着実に成長していると実感しています。そして、それを支えている先生方に感謝です。なお、大会に参加した選手の記録を掲載しておりますので、子供たちの頑張りを、どうぞご覧ください。

さて、15日（土）は九曜の子発表会が開催されましたが、多くの保護者の皆様にご参観いただきありがとうございました。発表会に向けて、児童会本部を中心に決定したスローガンは「九曜の子、見せろ！努力の集大成」でしたが、これには「これまで一生懸命に学習してきた成果を、普段見せることのできない家族や全校の友達に発表しよう」という願いが込められています。保護者の皆様も子供たちが一生懸命に発表する姿を見ることができたのではないでしょうか。私は、当日までの練習やことばの教室・きこえの教室の発表も参観させていただきました。うまくいった子いかなかった子いたと思いますが、一番大事なのは発表に向けて一生懸命に頑張ってきたことです。その積み重ねが個々を大きく成長させます。ご家庭でも発表会の様子を話題にしていただき、ぜひ子供たちをほめてあげてください。よろしくお願ひします。

先日、千葉日報に「2024年将来なりたい職業」（ベネッセコーポレーション）が掲載されました。高校生男子の将来なりたい職業は、なんと10年連続で「教員」が1位。（女子も毎年3位以内）中学でも毎年3位以内に入っているそうです。（今回男子は1位）ちなみに小学生（4～6年生）も今回3位でした。院内小学校には昨日まで約1か月間、教員を目指す教育実習生6人が来っていました。最後の挨拶で「子供たちや先生方と出会って教員になりたい気持ちがより強くなった」と涙を流しながら話す学生もいました。世間ではいろいろといわれることもありますが、やはり「教員」は「夢」のある職業だと私は思っています。時にはやさしく時には厳しく、手間暇をかけながら育て・・・子供たちの「一生懸命」「やった」「できた」といった姿をみるのは我々教師にとって「教師をやっていてよかった」という瞬間であり「やりがい」でもあります。

手前味噌になりますが、院内小学校には、子供思いの子供のために一生懸命に取り組む先生がたくさんいます。そして若手の先生も増えてきました。保護者の皆様には、時には温かく共に若手の先生を育てていただき、時には見守り共に子供たちを育てていけるよう、ご理解・ご協力どうぞ、よろしくお願ひいたします。



## お願い・お知らせ

### ◆陸上大会、がんばりました(6年)◆

5日(水)に青葉の森スポーツプラザ陸上競技場において、小学校陸上大会が開催されました。

これまで早朝からの練習参加にご協力いただきましたこと、心より感謝申し上げます。

出場した児童の記録を掲載しましたのでご覧ください。

種目	結果(男子)	ブロック順位	結果(女子)	ブロック順位
100m走	14秒57		15秒53	
	15秒08		16秒39	
60mハードル走	11秒51		12秒84	
	13秒52	(大会参考記録)	14秒95	
走り幅跳び	355cm		340cm	
	300cm		279cm	
走り高跳び	115cm		110cm	
	115cm		100cm	
ソフトボール投げ	52.6m		34.7m	
	43.8m		28.3m	
1000m走	3分33秒71		3分46秒29	ブロック10位

### ◆早退するときのお願い◆

朝晩の冷え込みが厳しくなり、また、空気が乾燥し始め、咳が止まらなかったり、のどの痛み、鼻づまりを訴えたりする子供が増えてきました。千葉市内の学校では、インフルエンザによる学級閉鎖も出ています。発熱等の風邪症状が見られたり、体調がすぐれなかったりする時には、無理せず、登校を控えるようにしてください。登校後に発熱をしたり、体調が悪くなったりした時には、お迎えをお願いすることもあります。ご協力をよろしくお願いします。

また、ご家庭の都合等でお子さんが早退する際には、必ず保護者の方から担任へ、電話・連絡帳・「すぐーる」等で連絡をお願いします。お約束の時間に担任または他の教職員が、お子さんを保護者の方に引き渡します。お子さん一人での早退は、安全上、原則として行いません。保護者の方が学校までお迎えに来てくださいようお願いします。保護者の方がどうしてもいらっしゃることができない場合や、ご親戚等、他の方がお迎えにいらっしゃる場合には、担任にご相談ください。

### ◆PTAからサッカーボールを寄贈していただきました◆

PTAで集めているベルマークのポイントで、サッカーボールとコンプレッサーを寄贈していただきました。体育の学習や球技大会の練習などで、大切に使わせていただきます。ありがとうございました。

